
講演テーマ

都市計画道路の見直し、
いま、杉並から始まった

住民が中心となった道路計画への反対の声が
区政に届き始めました。
時代遅れの道路ではなく、
人・環境の時代にシフトした区政が実現しつつあります。
この動きをさらに一歩進めるために
いま、私たちが出来ることは何でしょうか？共に学びましょう。

講 師 長谷川茂雄氏
公共事業改革市民会議／世話人
道路住民運動全国連絡会／事務局長
都市計画道路問題連絡会／世話人
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【主催】杉並区の都市計画道路を見直す会
2022年10月、道路拡張や再開発による「街こわし」を伴わない「街づくり」を目指し、
都市計画道路が進行中の４地域が連帯して発足。学習会開催を始めとした各種活動、
情報の速やかな共有などにより道路問題に取り組んでいきます。会員随時募集中！
Mail to ✉ ➡ toshikeikakuminaosu@gmail.com

第2回
杉並区の
都市計画
道路を
見直す会
学習会

日 時 3月5日（日）
13:00ｰ15:15（開場12:45）

会 場 杉並区立産業商工会館 展示室
申 込 不要
参加費 500円(資料代)
Zoom ID : 871 4202 8145

パスコード : 683056 

ここ杉並区で、住民の意見を無視した幾つもの
道路拡張計画が進みつつあるのを知っていますか？

「拡張」のため使われる土地には、人々が日々を慈しむ家が、
そこに住む人々の暮らしが、私たちの心を癒し木陰を与えてくれる樹々が、
個性的で愛すべき商店や街並みが、人々が集うコミュニティがあります。

これらを全て壊し、巨額の税金を使ってまで大正時代の旧法に依拠した
道路拡張計画を推進するのは果たして正しいことなのでしょうか？

私たちは、そうは思いません。

この問題にどう立ち向かっていくかを学ぶため、学習会を開催します。
皆で一緒に考えていきましょう。


